
Pièces 5 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 6233557

Prix 899 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Villa  traditionnelle  dans un environnement calme,  à quelques centaines de mètres

de  la  plage  de  la  Nartelle.  En  hauteur,  quartier  du  Sémaphore.  Accès  facile  aux

axes  routiers  et  centre  ville  de  Sainte-Maxime.  Elle  se  compose  :  D'une  cuisine

ouverte sur la salle à manger/salon avec cheminée. Trois chambres, dont une avec

salle de bain et toilette. Une salle d'eau avec toilette, un garage, une buanderie en

sous sol. Un appartement deux pièces avec un accès indépendant. Vous pourrez

profiter d'un très bel espace piscine à l'abri des regards, avec un pool house ainsi

que d'un beau terrain arboré ...

Beautiful  traditional  villa  in  a  quiet  environment  a  few  hundred  meters  from  the

beaches of the Nartelle. High, neighborhood of the Semaphore. Easy access to the

roads and city center of Sainte Maxime. Kitchen open to living room with fireplace,

three bedrooms, a bathroom and a bathroom. Garage, laundry,  bbc, pool  house.

very nice land, well wooded. Very nice pool area in the shelter of glances. Possibility

of  improving  the  outdoors  for  Gloriette  or  gazebo...  Information  on  the  risks  to

which this property is exposed is available on the site Georisques
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